

## À l'USF, les effectifs sont en progression

Des adhérents en plus et des animations qui fonctionnent bien : on a le sourire du côté de l'Union des sports fléchois.

L'Union des sports fléchois, composée de neuf sections sportives (badminton, basket, canoë-kayak, rugby, gymnastique, handball, sport adapté, tennis de table, natation) s'est réunie vendredi soir, au gymnase de la Monnerie.

En terme d'effectifs l'USF a fait un bond cette saison, atteignant 1 669 licenciés, soit 418 personnes de plus que l'an passé. « Une augmentation boostée par les naissances de l'aquagym. Mais huit sections sur neuf ont vu leurs effectifs augmenter », signale le président, Marc Baron. La soirée des Oscars et les Olympiades sont les deux événements essentiels qui ont marqué la saison. « Les Oscars ont réuni plus de 400 personnes à Coppélia, cette soirée reste incontournable. Les Olympiades ont regroupé 186 inscriptions pour vingt équipes, soit 68 compétiteurs de plus que l'an passé. Nous devons travailler pour accueillir certains clubs extérieurs qui se proposent déjà pour organiser une partie des jeux. L'objectif à moyen terme étant de créer plus de lien entre tous les sportifs fléchois. »



La grande famille de l'USF était réunie à la Monnerie, vendredi soir, pour l'assemblée générale.

Pour 2008-2009, l'USF ne change pas de cap et espère bien continuer à progresser. Pour débiter la prochaine saison, Marc Baron

souhaite organiser le samedi 6 septembre, entre 14 h et 17 h, une journée commune baptisée Journée de rentrée de l'USF. L'occasion de

réaliser des inscriptions et peut-être d'établir des contacts entre le public potentiel et les dirigeants.

Rema  
irchen  
  
chan-  
âtisse-  
Monte-  
Saint-  
t, Allo  
autres  
ues. Il  
(eilom  
x).